

# LA RAZÓN

## Hacia una Atención Primaria más resolutiva y cercana a los usuarios

**El centro de salud de Laguna de Duero, de la zona básica del oeste de Valladolid, ganará ocho nuevas consultas con las obras de ampliación**

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez Ramos, visitó los terrenos donde está prevista la futura ampliación del Centro de Salud de Laguna de Duero en compañía de Raquel Alonso y Conrado Íscar

- SANTIAGO FELIPE

12.02.2024

El consejero de Sanidad, **Alejandro Vázquez**, se ha acercado este lunes hasta los terrenos donde está prevista la futura ampliación del Centro de Salud de la localidad vallisoletana de Laguna de Duero, en el alfoz de la capital del Pisuerga, y que pertenece a la Gerencia de Atención Primaria de Valladolid Oeste.

Una zona básica sanitaria de la Comunidad en expansión en la que se pondrá al servicio de los ciudadanos hasta ocho nuevas consultas gracias a unas **obras que aumentarán los espacios asistenciales actuales**, según se recoge en el Plan Funcional que acaba de aprobar la Gerencia Regional de Salud.

Acompañado de la delegada de la Junta en Valladolid, **Raquel Alonso**, y del presidente de la Diputación Provincial, **Conrado Íscar**, el consejero de Sanidad ha podido conocer sobre el terreno el importante incremento de la superficie total de 227 metros cuadrados, para que puedan tener cabida estas ocho nuevas consultas sanitarias, de las cuales tres serán para Medicina Familiar y Comunitaria, otras tantas para Enfermería y, como novedad, **dos salas para procedimientos técnicos**, siendo **uno de ellos para ecografía y otro para cirugía menor**.

"Apostamos por una **Atención Primaria más resolutiva y cercana a los usuarios**, ya que tanto en el caso de la cirugía menor, a través del abordaje de ciertas lesiones en el propio centro, como con la realización de ecografías, se evitarán desplazamientos o derivaciones al hospital", destacaba el consejero.

Vázquez, además, recordaba que esta apuesta por el equipamiento se encuentra **en sintonía con la renovación de la sala de Radiología del Centro de Salud de Laguna de Duero**, que tendrá lugar este año.

Tras la aprobación del plan funcional, desde la propia Gerencia de Atención Primaria se llevará a cabo la **licitación de la redacción del proyecto**, trámite que tendrá una duración estimada de unos tres meses, que una vez culminada y supervisada dará paso a la licitación de la ejecución de la obra, cuyo inicio está previsto que tenga lugar este mismo año.

Los técnicos, por su parte, explicaron que la ampliación y mejora de los servicios prestados en el actual Centro de Salud de Laguna de Duero es la opción que “más favorece” la accesibilidad a las instalaciones sanitarias de los vecinos de Laguna de Duero, y que ese aumento de espacios asistenciales es posible tras consultar las determinaciones urbanísticas del entorno, permitiendo realizar todo el procedimiento con celeridad.